

El grupo de música «folk» Odres, presentó ayer sábado su último LP, *Por tres maravedíes y medio* Pág. 8

SUR

Alcorcón

SUR ALCORCON/18 de mar

«Por tres maravedíes y medio» su nuevo LP

El grupo de música Folk Odres presentó su nuevo trabajo discográfico ayer

Raquel Domínguez

Especial para SUR-A

El grupo musical *Odres* presentó ayer domingo 18 de marzo su nuevo trabajo en un recital celebrado en el cine Estoril, donde interpretaron temas del nuevo álbum, «*Por tres maravedíes y medio*».

Este es el segundo trabajo discográfico del grupo, aunque han colaborado en discos con distintos artistas. Según la opinión de los componentes de *Odres*, «*aunque el grupo sigue manteniendo las mismas formas, es más maduro*», además la calidad de grabación es mejor por disponer de mayores medios técnicos.

Odres es un grupo de música Folk asentado en Alcorcón que durante los diez últimos años se ha dedicado a recuperar el folclore de la Comunidad de Madrid, colaborando en diferentes proyectos culturales. Para llevar a cabo esta labor, los integrantes del grupo consideran que «*lo principal es estar en contacto con la gente del pueblo*», que son quienes ayudan a recopilar las tradiciones y canciones populares.

Según José María, miembro de *Odres*, el grupo pretende «*acercar a la gente que nos rodea con su entorno y cultura tradicional, fundamentalmente la música, pero también otros aspectos como la indumentaria*».

ria».

El primer disco del grupo salió a la calle en 1984 con el título «*Cantos de la tradición oral recogidos en Madrid*» y ese mismo año comenzaron sus recitales en directo.

En el Certamen Nacional para jóvenes intérpretes celebrado en 1986, *Odres* ganó el premio a la Mejor labor de recuperación de la música tradicional. Al año siguiente actuaron en Alemania junto a grupos representantes de diversos países. Asimismo, el grupo ha actuado en distintos puntos de España y ha participado también en diversos espacios radifónicos.

«*Baile tres*», «*Romance de la boda estorbada*», «*Seguidillas de Carabaña*» o «*Jota de Guadalix*» son algunos de los temas que contiene este L.P., y que los seis componentes de *Odres* presentaron el público ayer. Todos pertenecen a la canción popular que este grupo quiere revivir.

Según José María, «*dentro de unos años este tipo de música estará extinguido*». La razón de ello es la falta de interés de la juventud actual. *Odres* sería una excepción pues sus componentes, cuatro chicos y dos chicas tienen edades comprendidas entre 25 y 28 años.

Esta no es la primera vez que *Odres* actúa en Alcorcón, ya lo habían hecho coincidiendo generalmente con las fiestas patronales.

SEC-568
ESTEREO



ODRES
...POR TRES MARAVEDÍES
Y
MEDIO



...POR TRES MARAVEDÍES Y MEDIO

ODRES



CARA A: ROMANCE DE LA SERRANA DE LA VERBA/SEGUIDILLAS DE CARABAÑA
ROMANCE DE LA BASTARDA Y EL SEGADOR/MAYOS/BAILE TRES I Y II.
CARA B: RONDA DE NOCHEBUENA/JOTA DE GUADALIX/ROMANCE DE LA
BODA ESTORBADA/SEGUIDILLAS Y JOTAS DE NAVAS DEL REY/SON DE GAITA.